
 

Anfrage in der Fragestunde an Frau Bürgermeister-Stellvertreterin Mag. Judith Schwentner, 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 28. April 2022 von Gemeinderat Ing. Roland Lohr 

 

 

Sehr geehrte Frau 

Bürgermeister-Stellvertreterin 

Mag. Judith Schwentner 

Rathaus 

8011 Graz 

 

 

Graz, am 26. April 2022 

 

 

Betreff: Errichtung des Gehsteiges in der Laboratoriumstraße 

                 Fragestunde 

 

 

 

Sehr geehrte Frau Bürgermeister-Stellvertreterin! 

 

Seit mittlerweile drei Jahren warten die Anrainer der Laboratoriumstraße auf einen – bereits vom 

Gemeinderat – beschlossenen Gehsteig. Dieser führt zu mehr Sicherheit für die Fußgänger und zu einer 

geregelten Parkordnung. 

 

Die Errichtung des Gehsteiges war ursprünglich ein Teil des Pakets für Fußgängermaßnahmen im Jahr 

2019/20. Schon zweimal fragte ich in den Fragestunden des Gemeinderats (April 2020 und Juli 2021) 

nach dem aktuellen Umsetzungsstand und forderte den Baustart ein.  

 

In der letzten Beantwortung stellte die damals zuständige Stadträtin Elke Kahr einen Errichtungstermin 

im Frühjahr 2022 in Aussicht. Nachdem noch immer keine Umsetzungsschritte in der 

Laboratoriumstraße erkennbar sind, erinnere ich gerne abermals an das beschlossene Projekt. 

 

 

Daher ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister-Stellvertreterin, namens des Freiheitlichen 

Gemeinderatsklubs nachstehende 

 

 

Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 

der Landeshauptstadt Graz: 

 

 

Welche Umstände führen dazu, dass mit der Errichtung des Gehsteiges in der Laboratoriumstraße 

noch nicht begonnen wird? 

 

 


